

Préparé pour • Prepared for

Analyse minimale garantie

Azote total (N)	15 %
Acide phosphorique assimilable (P_2O_5)	3 %
Potasse soluble (K_2O)	6 %
Mélasses de canne à sucre	11,5 %
Cuivre (Cu)	0,01 %

Matières actives dérivées de matériaux d'engrais minéraux qui sont exemptés d'enregistrement

BioGrade



BASE ORGANIQUE

15-3-6

Guaranteed minimum analysis

Total nitrogen (N)	15%
Available phosphoric acid (P_2O_5)	3%
Soluble potash (K_2O)	6%
Sugar cane molasses	11.5%
Copper (Cu)	0.01%

Active ingredients derived from mineral fertilizer materials that are exempt from registration

Mode d'emploi: Appliquer 1,25-2,5 L par 100 m². Répéter aux 3-4 semaines. Ne pas dépasser 8,75 litres du produit (0,250 kg d'acide phosphorique disponible P_2O_5) par 100 m² et par an. Ce produit peut ne pas fournir tous les nutriments nécessaires et doit être utilisé dans le cadre d'un programme de fertilisation complet, basé sur des analyses de sol. Éviter d'appliquer pendant les périodes extrêmement chaudes ou sèches. Ne pas appliquer près des plans d'eau, si de fortes pluies sont prévues ou si le sol est gelé.

Avertissement: Ce fertilisant contient du cuivre et ne doit être employé que de la manière recommandée. Il peut être nocif s'il est employé mal à propos. Porter des gants de protection, des vêtements de protection et des lunettes de protection. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU, se laver à grande eau. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant de les réutiliser. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX, rincer à l'eau pendant plusieurs minutes. Le cas échéant, enlever les verres de contact s'ils peuvent être enlevés facilement. Ne pas réutiliser le contenant vide. Jeter conformément aux exigences de la municipalité et de la province s'il y a lieu.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

12,00 kg 10 L

Lire l'étiquette au verso avant d'utiliser
Read label on the back before usage

Numéro de lot • Lot number:

Directions for use: Apply 1.25-2.5 L per 100 m². Repeat every 3-4 weeks. Do not exceed 8.75 litres of product (0.250 kg of available phosphoric acid P_2O_5) per 100 m² per year. This product may not provide all nutrients required and should be used as part of a complete fertilization program, based on soil testing. Avoid applying during periods of extremely hot or dry weather. Do not apply near bodies of water if heavy rain is expected or ground is frozen.

Caution: This fertilizer contains copper and should be used only as recommended. It may prove harmful when misused. Wear protective gloves, protective clothing and goggles. IF ON SKIN: wash with plenty of water. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. IF IN EYES: rinse continuously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Do not re-use empty container. Dispose in accordance with municipal or provincial regulations if applicable.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

Fabricant • Manufacturer
Agro-100 ltée, 990, chemin des Prairies,
Joliette (Québec) Canada J6E 0L4
T 450 759-8887 • www.agro-100.com

Division de/of

